
Betreff:AW: WG: Fragestellung in unserer Vertreterversammlung
Datum:Thu, 26 Sep 2013 15:51:28 +0000

Von:Wohltmann, Ralf (VZB-Direktor) < >
An:dohmeier <dohmeier@web.de>

Kopie (CC):Dr.H.-Helmut Dohmeier-de Haan <drdohmeier@onlinehome.de>, Herbert, Jürgen < >, "Hoops, Gunnar" <
>, Jödecke,Ute < >, "Kampmann, Winnetou" < >, "Kopp, Wolfgang" <d

"Menke, Wolfgang" < >, Meyer, Jörg < >, "Dr. Radtke, Marius (VZB-VA)" < >, "Dr.
Rellermeier, Ingo (VZB-VA)" >, "Dr. Markus Roggensack (VZB-VA)" <  "drdohmeier@onlinehome.de"
<drdohmeier@onlinehome.de>, Schäfer, Eckehart < >, Schütte, Eberhard < >, SekretariatVZB
< >, "Steglich, Eberhard" < >, "ZA Weggen, Rolf (VZB-VA)" < >, "Weiss,Lutz-
Stephan" >, Wolfgang Schmiedel >, Zahnärztekammer Bremen < >, "dr.gutsche

< >, "sigridseifer " < >, "Steglich, Eberhard" <
>, hekla-wandelt " >, " kisro.de" < >, "dr.cwiertnia " <

"Dr. Geuther, Michael (VZB-VA)" >, Lars Eichmann < >

Sehr geehrter Herr Dr. Dohmeier‐de Haan,

Sie haben soeben die Stellungnahme von Prof. Ewer erhalten, auf diese Mail ist aber noch die Antwort offen:

Prof. Ewer hat keinen Gutachtenauftrag erhalten, in Abstimmung mit dem Verwaltungsausschuss wurde er um rechtliche Würdigung gebeten zur Prüfung, 
ob seitens des VZB Handlungsbedarf besteht. Da dies in normalem Tagesgeschäft  in persönlicher Abstimmung erfolgt kann ich Ihnen kein Auftragsschreiben übersenden.

Im Übrigen können wir Ihre Ausführungen bestätigen, dass die Beauftragung eines Gutachtens überflüssig ist und die Klärung ‐ wie Ihnen auch mitgeteilt ‐ mit 
der Senatsaufsicht hinsichtlich der von der Berliner Körperschaft durchzuführenden Aufgaben erfolgt.

Mit freundlichen Grüßen

R. Wohltmann
Direktor

Versorgungswerk der
Zahnärztekammer Berlin
K.d.ö.R.

Klaus‐Groth‐Str. 3
14050 Berlin

Tel.: 030/93 93 58 153
Fax: 030/93 93 58 222
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